

Artikel vom 19.04.2022

- ▶ [Projektaufruf „Innenstadt neu erleben!“](#)
- ▶ [Hier bewerben](#)

Alfred Grob ruft zu Teilnahme auf

Innenstadt neu erleben

München/Ingolstadt. Der CSU-Landtagsabgeordnete Alfred Grob ruft alle Initiatorinnen und Initiatoren von Projekten und Veranstaltungen, die die Innenstadt von Ingolstadt nach den Beschränkungen der Corona-Pandemie wieder mit Leben füllen, zur Teilnahme an der Initiative „Innenstadt neu erleben!“ auf: „Sie wurde vom Freistaat ins Leben gerufen, um die wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Schäden durch Corona gezielt anzugehen. Mit ihr soll ein Stadterlebnis gefördert werden, das weit über das Einkaufen hinausgeht“.

„Ein zentrales Ziel der neuen Initiative ist eine höhere Aufenthaltsqualität in den Innenstädten und damit eine Steigerung ihrer Attraktivität“, erläuterte Alfred Grob, der Mitglied des Kommunalausschusses des Bayerischen Landtags ist: „Dazu tragen zum Beispiel mehr Grünflächen, eine bessere Fahrradinfrastruktur sowie Veranstaltungen bei, die die Menschen wieder in die Stadt locken. Dem Ideenreichtum sind hier kaum Grenzen gesetzt“:

Bewerbungen bis Mitte Juli 2022 möglich

Bis Mitte Juli 2022 können sich Initiativen, Handelsunternehmen, Werbegemeinschaften sowie privatrechtliche City- und Stadtmarketingorganisationen um die Förderung „Innenstadt neu erleben!“ bewerben. Alle weiteren Informationen unter <https://www.stmwi.bayern.de/wirtschaft/mittelstand/>